

《单词百科:four-phase是什么意思?four-phase怎么发音?four-phase的解释和用法》

英语单词four-phase是什么意思?four-phase怎么读?four-phase怎么发音?简答网为您整理了four-phase的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



four-phase怎么读

four-phase的读音:[ˈf :rf'e z]

four-phase的意思

1、四相;

four-phase的相关词组

1、the Big Four 英超四大豪门;

- 2、concept phase 初步设计阶段;
- 3、decline phase 衰退期;
- 4、luteal phase 黄体期;
- 5、four of a kind 四张相同的牌;
- 6、four backs system [体]四后卫制;
- 7、initial phase 初起阶段;初始相;初位相;初相位;
- 8、in phase 同相;
- 9、Late phase reaction 后期反应;
- 10、mobile phase (色谱分析的)流动相;
- 11、nought point four 零点四;
- 12、out of phase 异相;不同相;
- 13、Kirkpatrick's four level model of evaluation 柯克帕特里克四个层次的评价模型
- 14、phase voltage 相电压, 对中性线电压;
- 15、phase transition 相变;
- 16、phase out 逐步淘汰, 逐步结束;
- 17、phase in 逐步采用;
- 18、phase fault 相间短路故障;
- 19、to the power of four 乘四次方;
- 20、four cornered 有四个角的;四方的;有四人参加的

four-phase的双语例句

- 1、In single drive, asymmetric two phase parallel mechanism or symmetric three or four phase mechanism.

单驱动工况下必须采用非对称两相机构并联或对称三、相机构并联等结构形式.

2、 This thesis is about the armorial inscription in four parts, including origin and nature, phase and dating, classification of character font, and the study of tribe relationship.

本文是对商周青铜器族徽文字的综合研究，内容主要包括族徽文字渊源与性质、族徽文字分期断代、族徽文字分类以及族氏关系研究等四个方面。

3、 The self induced phase matching in four wave mixing in a nonbirefringent single mode optical fiber has been observed.

报道了无双折射单模光纤中四波混频的一种新型相位匹配方式。

4、 Chapter Four summarizes and analyses a series of design principals in the conceptual phase of life-cycle architectural design;

第四章具体分析面向寿命周期设计初期应遵循的设计原则；

5、 The Generation of Cosine Pulse Signal with Four Phase Codes

余弦脉冲四相码信号及其产生

以上是简答网为您整理的four-phase怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/four-phase>